

DUKUNG PERGERAKAN KAMI

DI DUNIA DI MANA RATUSAN MILIARAN DOLAR DIHABISKAN UNTUK BOM, MENGEMBANGKAN GADGET KONSUMEN BERIKUTNYA, ATAU UNTUK KAMPANYE PEMASARAN INVASIF, BAYANGKAN APA DUNIA AKAN SEPERTI JIKA UANG SEBANYAK INI DIHABISKAN UNTUK MEMBANGUN BANGUNAN YANG LEBIH KUAT, Mencari jalan yang lebih berkelanjutan untuk menghasilkan makanan yang lebih banyak, melestarikan ekosistem, menemukan obat untuk penyakit, bekerja menuju perdamaian dan kemakmuran dunia, atau secara sederhana menyediakan orang yang kurang beruntung secara ekonomi dengan kesempatan dalam pendidikan dan bisnis.

INI ADALAH TUJUAN TELLUS NOVA FOUNDATION YANG SEBENARNYA UNTUK DILAKUKAN, UNTUK TERUS MENGEMBANGKAN JARINGAN BISNIS YANG KEUNTUNGANNYA DITUJUKAN TERHADAP PERBAIKAN LANGSUNG TENTANG KONDISI MANUSIA. DENGAN PENDANAAN HIBAH, PINJAMAN MIKRO, DAN PROYEK PEMBANGUNAN UNTUK MEMBANTU ORANG MISKIN DI SELURUH DUNIA UNTUK MEMBAYAR BIAYA SEKOLAH DAN MEMULAI BISNIS, DENGAN BEKERJA DALAM MASYARAKAT UNTUK MENINGKATKAN INFRASTRUKTUR FISIK, DAN DENGAN MENGGUNAKAN MEDIA PUBLIK UNTUK MENGHASILKAN GERAKAN BUDAYA KITA, MISI KAMI AKAN TERUS BERKEMBANG.

KAMI TIDAK PERCAYA DALAM MENGGUNAKAN PAKSAAN ATAU MENUNGGU PEMERINTAH DAN BISNIS BESAR UNTUK MELAKUKAN HAL YANG TEPAT, ITULAH SEBABNYA KITA HARUS MELAKUKAN INI SENDIRI DENGAN MENUMBUHKAN JARINGAN BISNIS KITA DAN DONOR BASIS UNTUK TERUS Mendukung upaya kita secara keuangan. DITAMBAH DENGAN GERAKAN KITA UNTUK MENCIPTAKAN BUDAYA GLOBAL IDENTITAS-INDIVIDU, RASIONALISME, DAN PEMIKIRAN KRITIS, INDIVIDU SELURUH DUNIA DAPAT MENGEMBANGKAN KONEKSI YANG SANGAT KUAT DENGAN DIRI BATIN MEREKA, SERTA ORANG LAIN DI LINGKUNGAN MEREKA. KAMI YAKIN BAHWA DENGAN TERLIBAT DALAM KEGIATAN YANG DIKOMBINISIKAN INI, BERBICARA MENGENAI KEHIDUPAN-NYATA MASYARAKAT YANG MENGUNGKAPKAN KEKHAWATIRAN EKONOMI, SOSIAL, DAN PENDIDIKAN, DAN MENDORONG MASYARAKAT UNTUK BERGERAK DARI BUDAYA TRIBALISME, BAHWA KITA AKAN MAMPU UNTUK MERAPAT DEKAT MENUJU KEDAMAIAN DAN KEMAKMURAN DUNIA.

INI MUNGKIN TERLIHAT SEPERTI TUJUAN MULIA, TAPI KITA TAHU, BAHWA DENGAN DUKUNGAN ANDA, BAHWA INI DAPAT DICAPAI SECARA SEMPURNA, DAN PENDEKATAN KAMI YANG PRAKTIS, DIDORONG SECARA SOSIOEKONOMI MEMBUAT SEPENUHNYA SEDERHANA, WALAUPUN PANJANG TUGASNYA. SEBAGAI SEBUAH KELOMPOK PRIA DAN WANITA YANG BERDEDIKASI UNTUK PENINGKATAN KONDISI MANUSIA, KITA TAHU BAHWA INI ADALAH SARANA REALISTIS DENGAN CARA YANG MANA DUNIA KITA DAPAT BERTAMBAH BAIK, DAN MASA DEPAN KITA TERJAMIN.

BANTU TUMBUHKAN GERAKAN KAMI DAN SEBARKAN BERITA!

WWW.TELLUSNOVA.ORG